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日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

12

月

11

日 

 

月

曜 

日 

１ 

前 田 邦 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

関 係 部 長 

選 挙 管 理 

委 員 会 

事 務 局 長 

１．空き家対策について 

（１）市における空き家及び空き家バンクの現状 

（２）空家等対策の推進に関する特別措置法の流れ 

（３）市営住宅における政策空家の今後の整備計画 

（４）今後の空き家対策の基本指針 

２．選挙に関する市民アンケートについて 

（１）対象者選定方法や人数及び期間 

（２）アンケート調査の回答結果 

（３）今後の進め方 

２ 

盛  泰 子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．「不登校」児童・生徒の現状と支援について 

（１）現状 

（２）支援 

２．特別支援教育について 

（１）現状 

（２）支援体制の強化 

３．ごみ減量化に向けて 

（１）伊万里市の状況 

（２）今後の考え方 

４．原子力防災訓練について 

（１）今年度の訓練を振り返って 

３ 

児玉不二子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

関 係 部 長 

１．地域共生社会の構築について 

（１）認知症に対する伊万里市の取組みの現状 

（２）認知症条例の制定 

２．食材費高騰に対する取組みについて 

（１）介護施設の現状 

（２）学校給食の現状 

（３）支援策の考え 

４ 

木 寺 智 子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

理 事 

１．消防団のあり方について 

（１）夏季点検の開催時期 

（２）団員へのアンケート調査 

（３）伊万里市における入退団人数の推移 

（４）分団ごとの現在の団員数と最低限必要な団員  

   数 

（５）伊万里市における入団促進・団員確保の取り 

組み 

（６）機能別消防団員制度 
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日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

12

月

12

日 

 

火

曜 

日 

５ 

梶 山 太 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．共生社会の構築について 

（１）インクルーシブ教育への取り組み 

（２）インクルーシブ公園への取り組み 

６ 

香 月 孝 夫 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．わくわくする観光振興策について 

（１）市内観光イベント開催状況 

（２）観光イベント効果と成果 

（３）交通体系等の変化と対応 

（４）港を生かす取組み 

（５）今後の展開 

２．市内各地域の伝統行事を生かす取組みについて 

（１）本市の伝統行事（祭り）の数 

（２）本市の伝統と伝承への取組みと目的 

（３）学校教育における取組み 

（４）伝統行事を生かす取組み 

７ 

林 博 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．多文化共生について 

（１）伊万里市における外国人の状況 

（２）伊万里市における多文化共生の取組状況 

（３）地域での多文化共生の取組 

（４）市内小中学校及び義務教育学校の異文化

教育 

（５）多文化共生に関する市長の考え 

２．山代東小学校と山代西小学校の統合について 

（１）統合に至った経緯 

（２）保護者への説明会などこれまでの経過 

（３）今後の進め方 

（４）統合に向けての対応 
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日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

12

月

13

日 

 

水

曜 

日 

 

８ 

加藤奈津実 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．人と猫とのより良い共生に向けて 

（１）本市の条例 

（２）猫に関する諸問題 

（３）猫に関する取り組み 

（４）より良い共生に向けてできること 

９ 

松 尾 伸 人 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．伊万里東部工業団地の現状と今後の展望につい 

  て 

（１）団地造成に至るまでの経緯と当初の誘致企業 

の見通し 

（２）企業誘致活動の現状 

（３）誘致活動上、競合する県内の工業団地 

（４）今後の誘致活動の見通し 

（５）伊万里東部工業団地の現在の管理状況 

（６）今後の企業誘致に関する展望を含めた市長の 

思い 

２．東陵中学校区の新しい義務教育学校について 

（１）東陵中学校、松浦小学校、大川小学校統合の 

経緯、進捗状況 

（２）新しい義務教育学校への通学方法 

（３）学校周辺環境の整備 

（４）新しい義務教育学校に対する市長の思い 

10 

坂 本 繁 憲 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．公立保育園民営化の進捗状況について 

（１）民営化の効果及び整備スケジュール 

（２）選定場所と市民会館跡地活用 

（３）いまり保育園の整備及び時期 

（４）市長の考え 

２．地域公共交通活性化について 

（１）地域公共交通活性化再生法 

（２）地域交通再構築 

（３）デマンドタクシーの再検討 

（４）市長の考え 

３．教師の働き方改革について 

（１）教師不足 

（２）部活動の地域連携・地域移行 

（３）不登校問題 

 


